



Marketing & Kommunikation, Krombach 3, 9100 Herisau

An die Empfängerinnen und Empfänger der SVAR-
Medienmitteilungen

Herisau, 13.12.22

Medienmitteilung Spitalverbund Appenzell Ausserrhoden

Zusätzliches Familienzimmer im Spital Herisau

Die Geburt eines Kindes gehört zu den schönsten und eindrücklichsten Erfahrungen im Leben einer Frau. Der Trend, dass mehr Väter bereits die ersten Tage mit ihrem Neugeborenen im Spital verbringen möchten, stellt auch das Spital Herisau fest. Aus diesem Grund wurde am 13. Dezember in der Wochenbettstation des Spitals ein zusätzliches Familienzimmer in Betrieb genommen.

Die Philosophie der Wochenbettstation im Spital Herisau stellt das innige Zusammensein der Neugeborenen mit seinen Eltern und viel ungestörte Zeit in den Mittelpunkt. Der Aufenthalt im Spital soll den jungen Familien den bestmöglichen Start in Ruhe und Geborgenheit bieten. Mit der Eröffnung eines weiteren Familienzimmers wurde das Angebot entsprechend ausgebaut.

Um die ebenfalls steigenden Bedürfnisse der ambulanten Hebammensprechstunde sowie Stillberatungen räumlich praktisch verbinden zu können, wurde nebst dem zusätzlichen Familienzimmer auch ein neues Beratungszimmer eingerichtet. Die enge Zusammenarbeit von Gebärsaal- und Wochenbettstation ist dadurch nun auch örtlich noch näher zusammengewachsen.

Abgerundet wurde Aufwertung der Wochenbettstation durch ein neues Beleuchtungskonzept.

Die neuen Räumlichkeiten wurden am 13. Dezember feierlich eingeweiht.

Weitere Auskunft

Alain Kohler, Leiter Marketing & Kommunikation SVAR, 071 353 84 06, alain.kohler@svar.ch.

Bildlegende

Bild 1: Madeleine Grüniger (Stationsleiterin Pflege, Wöchnerinnenstation) & Regula Rutz (Stationsleiterin Hebammen)

Bild 2: Neues Familienzimmer